Eine gelungene Überraschung



Konsulin Duska
Jerman Male und
Gunther Spath
gratulierten
Heinz Stritzl von
Herzen woche.AT

Aufmerksam stand Kleine Zeitung-Chefredakteur i. R. Heinz Stritzl am Tisch und fragte seine Nachbarin Elisabeth Scheucher-Pichler: "Wer wird der wehrpolitische Kärntner 2009?" Die kurze Antwort: "Das wird uns Presseoffizier Arno Kornhofer jetzt erzählen." Fünf Minuten später war beim 9. Jahresempfang des Militärkommandos in der Khevenhüller Kaserne klar: Heinz Stritzl selbst war der Ausge-

zeichnete, der auch für sein Lebenswerk geehrt wurde. "Ich freue mich so sehr, und habe diese Würdigung noch erleben dürfen", so Stritzl augenzwinkernd mit Bezug auf sein Alter. Der diskussionsfreudige Journalist wird im nächsten Monat 88 Jahre alt. Der erste Gratulant war Militärkommandant und Gedichteschreiber Gunther Spath, der zur Begrüßung der Gäste gekonnte Verse zum Besten gab.

KLEINE ZEITUNG FREITAG, 13. NOVEMBER 2009